

人口(男)	1,720	(-4)
(女)	1,839	(+4)
計	3,559	(±0)
世帯数	1,368	(+6)
(9月末現在) (先月比)		



## 秋の味覚大豊作!! 親子体験事業～さつまいの収穫～

10月7日(土)に北山田、山田、吉江の3地区合同事業である「親子体験事業(さつまいの収穫)」を北山田圃場で行いました。今年は、3地区全体で100名を超える参加者があり、つるはぐり作業やマルチ外しなどもあったという間に終わることが出来ました。今年のさつまいは例年に比べ、大きな芋が多く、参加した親子も笑顔で「大きいさつまい採れたよ～!!」と大満足な様子でした。



吉江地区の参加者



さつまい掘りの様子

## みんなで楽しく工作しよう!! 吉江ふれあい広場

10月の吉江ふれあい広場は、富山県児童クラブ連合会から講師2名を招いて、もの作り「ストローライダー、かもめ風車を作ろう!」をメインに開催しました。参加した子どもたちは、講師の方の説明を真剣に聞きながら、ストローや割り箸をノリやテープで組立、最後に自分の好きな色紙でライダーと風車をデザインしていました。完成した後は、みんなでライダーを飛ばしあい飛距離を競ったり、走って風車をまわしたりして楽しんでいました。



講師の方の説明を聞きながら思い思いのライダーを作る子どもたち 風車を回して遊ぶ子どもと保護者

11月の「吉江ふれあい広場」は11月11日(土)に『自分たちで遊びを見つけよう!』をテーマに、吉江交流センターで開催します。「あんな遊びをしたい!」「こんな遊びがあるよ!」など皆さんが知っている遊びを教えてください! 友だちを誘ってみんなで参加してね!!

# 米寿の皆さん、いつまでもお元気で!!

## ～吉江地区米寿を祝う会開催～

10月9日(祝月)に吉江交流センターで「吉江地区米寿を祝う会」を開催しました。今年吉江地区では、27名の方が米寿を迎えられ、この日は12名の方が「米寿を祝う会」に参加いただきました。

式典では、協議会会長 得能会長よりお祝いの挨拶があり、その後、齊藤副市長より南砺市からの祝い状と協議会からの記念品が1人1人に手渡されました。また、吉江福寿会片岸会長からも記念品が手渡され、米寿者代表として、林文雄さんから「大変嬉しく思います。有難うございました。」と謝辞が述べられました。式典後は、N&Kさんによる愛唱歌を手拍子をしながらかいたり、松恵美民謡会さんの民謡を聴いたりして、米寿者の方は終始笑顔で楽しんでおられました。最後に協議会役員・福寿会役員と米寿者の方々でお弁当を食べながら和やかなひと時を過ごされました。



手拍子をして音楽を聴く米寿の皆さん



お礼の言葉を伝える米寿代表者



米寿者と協議会・福寿会役員と会食

## 鉄道の魅力満載!!

鉄道フェスタ2023開催!今年も大盛況!!



毎年、県内外から大勢の来場者で賑わう鉄道フェスタが、今年も10月21日(土)～22日(日)の2日間で開催しました。今年も、城端・氷見線観光列車『べるもんだ』運行8周年記念(10月28日には、リフレッシュした「べるもんだ」が運行を再開します!)と福光駅改築40周年を記念して、改築前の福光駅ジオラマや貴重な写真等も多く展示されました。改築前の福光駅を知る来場者の方々も多く、昔を懐かしみながら展示物を観賞されていました。また、キッズコーナーでは、鉄道模型を実際に動かせる運転体験コーナーやプラレールで遊べるスペースを設け、子どもたちも電車の魅力に目を輝かせているようでした。

また、会場内では、地元有志の方からバルーンアートやアメリカンドッグが来場した子どもたちに無料で配られ、会場玄関先では親子体験教室で収穫したさつまいもを石焼き芋にして販売されたり、とても賑やかな2日間となりました。



思い思いに模型列車を走らせながら



本物そっくり!!

2日間の入場者数 366名



